

# 今治市立西中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和5年6月22日（木）、7月4日（火）～7日（金）



西中学校2年生204人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。  
63か所の事業所に受け入れていただき、働くことの意義ややりがい、大変さなどをしっかり学べた5日間となりました。

<生徒の感想より>

私は職場体験学習を通して、自分から行動することや挨拶、コミュニケーションを取ることができるようになった気がします。体験活動をしているうちに成長していると感じた場面があり、自分でうれしくなりました。疲れが吹き飛びました。私にとっての生きがいや仕事のやりがいは、自分自身の成長なんだと思いました。学習を通して大人になるということは素晴らしいことで、成長することは大切だと思いました。職場体験で得たものは、言葉では言い表せないほどたくさんあるので、その学んだことを生活で生かしたいと思います。感謝しています。

何かがほしい時は「貸して」と言う、「ありがとう」を必ず言うなど、保育園の先生だけでなく、素直な子供たちからも学ぶことがたくさんあった4日間でした。1日中ずっと動き回ったり、子供たちと遊び回ったりしていたので、すごく疲れたけれど、子供たちの幸せそうな笑顔を見ると頑張り切ってよかったなと思いました。園長先生の仕事に対する思いの強さに感動しました。最終日、帰る時に、「ありがとう！バイバイ！」と何気なく感謝を伝えてくれたことがすごくうれしかったし、感謝されるとこんなにもやる気が出るんだということを知り、これからは私も、もっと「ありがとう！」を伝えるようにしようと思いました。社会の一員としての経験ができ、有意義な4日間を過ごせて良かったです。

